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名古屋千種ロータリークラブ
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第373回例会平成2年2月19日（月） 雨

4RC合同例会（東。和合。名東。千種） 於ホテルナゴヤキャッスルへ

◇“君が代”

◇‘‘奉仕の理想”

◇東RC服部会長挨拶

本日の4クラブの合同例会には、 264名に

及ぶ会員とビジターのご出席を得て例会を開

くことができまして、ホストクラブとして厚

くお礼申し上げます。

さて一昨日は名古屋第2分区の1.G_ F.

が都ホテルで午后開かれました。 7クラブよ

りの出席311名で小渕第2分区代理の司会に

より、前もって示されていましたロータリー

の入会の動機とか、早退防止についてとか交

換学生、国際奉仕及び会員増強などの諸問題

について、各クラブの発言者から報告があり、

そして最后にアドバイザーより助言と盛田ガ

バナーより講評がありました。機会がありま

したらくわしくご報告致したいと存じます。

さて本日の4クラブは、名古屋の東部地区

にあり、特に戦后のこの地区の発展は目覚ま

しいものがあり4ケラブのテリ ｜、リーは千種

区、昭和区、名東区、天白区、長久手町、東

郷町、 日進町及び豊明市に及び、その人口は

昨年末で約71万人余であり、 4クラブはこの

地場に結ばれて地域社会のため奉仕活動を続

けておるところであります。

次に2月23日はポール・ハリスによりロー

タリーの最初の会合が持たれた日でこの日を

記念して世界平和と理解の日とされています。

その創始者のポール・ハリスが昭和10年に来

日された東京、京都及び大阪の歴訪の記事が

今月号のロータリーの友にのっています。

ハリスは滞在中「美しいもの愛する国民に

いやおうなしにひきつられていく」として、

日本人とその文化への敬意と理解がさらに深

まったという記事がのっていました。

ではこの例会でご懇親を一層深められます

よう願い上げまして私のご挨拶と致します。

◇和合RC川村会長挨拶

衆議院議員選挙も自民安定多数で結着いた

しました。昨夜のテレビは、どのチ･i'ンネル

をひねってもNHK教育テレビ以外は全部選

挙放送ばかりで、あれもどうかと患いました。

籾、今日は日本の衆議員選挙の話ではあり

ません。つい先頃、或る本を読んでおりまし

たところ面白い話が出ておりましたので、そ

れを御報告申し上げて私の会長挨拶といたし

たいと思います。書いておられたのは板坂元

さんという國文学者で、アメリカに20数年も

おられた方であります。この方が“人の気づ

かない法則を発見する喜び”というテーマで

いろいろ御自分に発見された事を書いてみえ

るのですが、その中にこんなのがありました。

まずひとつは、アメリカの大統領選挙につい

てであります。アメリカの大統領選挙では、

20世紀に入ってからは背の高い候補がみな

勝っているそうであります。 1976年のカー

ター対フォードの時は、敗れたフォ･一ドの方

がわずかに高かったが、 これはほとんど差が

なかったから、法則に反しないそうでありま

す。上院のデータがないのが残念ですが、下

院の選挙ではハンサムな候補が勝ち、 メガネ

を掛けた候補が負けるというのも、 もはや

ルールといっても良いということであります。

私などは眼鏡を掛けておりますので、始めか

ら落選であります。昨年行われました衆議員

さんを分析すると、どういう法則になるのか

わかりませんが、研究してみる価値があるか

もしれません。つまらぬお話をいたしました

が、御清聴を感謝いたします。

ありがとうございました。

◇名東RC小林副会長挨拶

昨年、衆議院選挙も終わり、 自由民主党の

安定多数となる模様です。

結果に対しては、皆様一人一人がさまざま
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な評価をされていることと思いますが、先ほ

ど皆で声を合わせて唄いました「願うは世界

の久遠の平和」ということでは、ここにお集

りのロータリアン全員が一致しているものと

存じます。

さて、一昨年、 IGFが終わったところで

すが、来年度は、私共名東クラブ，が1Mとい

う新名称のもと、ホストをすることとなりま

した。ここにお集りの東クラブ、和合クラブ、

千種クラブの皆様方の絶大なるご支援、ご協

力をお願い申し上げ、挨拶と致します。

◇千種RC黒須会長挨拶

和合RC蜂谷弘道君いつもお世話にな

ります。益々の御隆盛を！

黒須一夫君、大口弘和君、松居敬二君

水野賀続君、成田良治君、鷲野義明君

4ロータリークラブの合同例会をうれしく存

じます。ホストクラブの東クラブの皆様お世

話になり菫す。

大谷和雄君小学校バスケットボール大会

が無事終わりましたので。

小坂井盛夫君誕生日祝い。

小山雅弘君夫人誕生日祝い。

吾郷正夫君結婚記念日祝い。

◇大口幹事報告

1 ．次回例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理事役員の方はお残り下さい。

2． ロータリー適用相場現在1ドル140円が

3月1日より 147円に変更となりすのでお

~ 知らせ申し上げます。

◇乾杯東RC佐藤パストガバナー

懇親会（昼食）

へ

◇閉会挨拶和合RC川村会長

名古屋千種クラブ会長の黒須でございます。

本日は4クラブ合同例会のありますことはよ

ろこばしいことでございます。ホストクラブ

の東クラブの皆様に大変お世話にな、有難う

ございます。心より御礼申しあげます。

東ロータリークラブが中心となられて、和

合クラブ、名東クラブと千種クラブの3つの

クラブが出来、毎年合同例会を開催されるこ

とはすばらしいことと存じます。

私共のクラブは去年創立7周年を迎えました

が、 4クラブ中溌も若く、 61名の会員一同、

先輩クラブをお手本として、良いクラブづく

りに努力しておりすので、よろしくおねがい

いたします。ロータリーには御存知のように

奉仕と親睦がありますが、本年度は楽しい

EnjoyRotaryでありまして、会員の和と親睦

をさらに深めて、楽しく、かつ、品位のある

クラブでありたいと願っております。今後と

も何かとお世話になると存じますが、御指導

御鞭燵を賜わりますよう願い申しあげます。

◇出席報告

会員 61名 出席46名

出席率 75.41%

前回 2月13B (修正出席率)96.72%

◇ビジター紹介 50名(2/20）

◇お誕生日祝福

小山夫人(2/13) 、小坂井君(2/18)

◇二コボックス

和合RC 相羽鐙一君名古屋千種RCの

皆さん、久し振りです。

益々のご繁栄をお祈りします。

◇お知らせ

小坂井盛夫君 平成2年2月18日付

でシニア会員になられました。
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◇例会変更のお知らせ

名古屋名東RC 3/6(火）職場例会の為､愛知

淑徳大学にてPM12:30Jg

り

名古屋名北RC 3/7(水)創立記念例会の為、

ホテルナゴヤキャッスルに

てPM545より

名古屋東RC 3/12(月）ファイアサイドミー

ティングの為、八事八勝

館にてPM6:00より

へ

◇次回例会（2月27日）

講演 “私の建築雑感

会員 石黒正則君

◇次々回例会（3月6日）

グラムフォーラム(IGF報告）
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